

2. Integratives Spielsportfest für Kinder

Bereits zum zweiten Mal gestalteten die Azubis und FSJ-ler des Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben am Donnerstag, 28.10.2010 von 8.00 bis 15.00 Uhr wieder einen ganzen Tag für Kinder. Hierbei konnten sie bisher Gelerntes nun auch selbst in die Praxis umzusetzen. Dabei lernten die Azubis, im Vorfeld Entscheidungen zu treffen und Verantwortung zu übernehmen, aber auch im Team zusammenzuarbeiten. Hierbei mussten sie alles selbstständig erarbeiten, planen, durchführen und kontrollieren. Das Besondere an diesem Sportfest war der integrative Charakter. An diesem Tag hatten einfach Alle, ob körperlich eingeschränkt oder nicht, durch Sport und Spiel gemeinsam Spaß und Freude.

Nach der Begrüßung der ca.40 Teilnehmer ging es zu den Stations- und Staffelspielen, bei denen die Kinder auch in Teams agieren mussten. Angeboten wurden u.a. Slalomlaufen, Parcours, Fußball, Weitwurf, Biathlon, Korbwurf, Rollstuhllauf, Bälle fangen und Rollball. Nach der Mittagspause mit leckeren Nudeln, konnten sich die Kinder und ihre Betreuer aus freien Spielangeboten, wie Fußball, Badminton aber auch Bowling oder kleinen Spielen mit Schwungtuch ihr Lieblingsangebot auswählen. Zum Abschluss gab es dann noch eine kleine Siegerehrung, bei der eigentlich keiner leer ausging, da der Spaß an diesem Tag ohnehin im Vordergrund stand.



Auf den Fotos: FSJ'ler und Azubis des Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben (Franziska, Judith, Micha, Max L., Max J., Gary, Luise, Sören, Korsan), Teilnehmer des Spielsportfestes, Betreuer

Fotos von: Michael Helbing

